



**NOTA KESEPAHAMAN  
(MEMORANDUM OF UNDERSTANDING)  
ANTARA  
SHAFIRA FOUNDATION DAN  
FAKULTAS EKONOMI DAN MANAJEMEN UNIDA GONTOR**

*Bismillahirrahmanirrahim*

Pembangunan dan pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) merupakan isu penting dalam perkembangan peradaban dan kemaslahatan umat, karena SDM-SDM yang terbangun dengan baik merupakan pemegang tongkat estafet kebijakan dan arah kemajuan bangsa yang lebih baik.

1. Shafira Foundation adalah lembaga sosial yang peduli terhadap pembangunan masyarakat melalui CO/CD, dan pengembangan SDM unggul melalui media program, diantaranya; pendidikan, kemanusiaan, dan kewirausahaan sosial.
2. Fakultas Ekonomi dan Manajemen adalah salah satu fakultas di Universitas Darussalam Gontor (UNIDA Gontor) yang mengelola Program Studi Ekonomi Islam dan Manajemen yang memiliki komitmen kuat untuk membangun SDM Islami dalam bidang ekonomi dan manajemen.

Shafira Foundation dan Fakultas Ekonomi dan Manajemen UNIDA Gontor adalah lembaga yang peduli kepada pembinaan insan mandiri, tangguh, dan Inovatif berbasis nilai-nilai Spiritual.

Kedua belah pihak dengan ini menyatakan kesepahaman tentang kepedulian terhadap pembangunan dan pengembangan SDM.

Untuk itu, Shafira Foundation dan Fakultas Ekonomi dan Manajemen UNIDA Gontor menyatakan komitmennya untuk berkontribusi aktif dalam pengembangan SDM di beberapa bidang, di antaranya; pendidikan, kemanusiaan, dan kewirausahaan sosial.

Kedua belah pihak tersebut bersepakat untuk melaksanakan program kerjasama di bidang pembinaan SDM demi terciptanya SDM-SDM unggul, terampil, mandiri, inovatif yang dilandasi nilai-nilai Islam.

Hal-hal terperinci berkaitan dengan kesepahaman dan komitmen ini, dalam bentuk program akan dituangkan dalam dokumen yang terpisah secara tertulis dan ditandatangani.

Semoga Allah senantiasa meridhai atas apa yang akan kita lakukan.

Ponorogo, 20 Oktober 2015

Shafira Foundation



**Achmad Nashir Budiman**  
Direktur

Fakultas Ekonomi dan  
Manajemen UNIDA Gontor



**Dr. Khoirul Umam, M.Ec.**  
Dekan